

BULLETIN DE PARIS No. 2011 – 020

DATE: 15 juillet 2011

DATE EFFECTIVE: 18 juillet 2011

MODIFICATION DU LIVRE II DES REGLES DE MARCHE D'EURONEXT PARIS

Sommaire :

Ce Bulletin informe les membres des modifications apportées au Livre II des règles de marché pour sa partie relative aux marchés à terme français du groupe (Matif et Monep).

1. Dans un but de rationaliser la présentation des règles, certains chapitres qui ne font que dupliquer des sujets déjà traités dans les règles harmonisées et pour lesquels les marchés français ne suivent pas de procédure distinctive au sein du groupe des marchés dérivés d'Euronext (« NYSE Liffe ») seront retirés du Livre II.
2. Les règles supprimées sont des règles locales applicables aux marchés NYSE Liffe de Paris (Livre II des règles d'Euronext) : le Titre I et le chapitre II du Titre II, lesquels faisaient double emploi avec les dispositions harmonisées du Livre I des règles d'Euronext.
3. A cette occasion, Euronext Paris précise aux membres que les seules instructions à caractère local applicables aux marchés de NYSE Liffe de Paris sont l'instruction NI 3-03 (liquidation des contrats CAC40® à l'échéance) et l'instruction NI 4-01 (opérations liées entre une option et son titre sous-jacent).
4. Les autres instructions applicables à la négociation sont composées des textes harmonisés de NYSE Liffe soient les Procédures de négociation et la Politique de gestion des opérations sur titres.

Pour toute question concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter:

Paris Regulation

+33 (0) 1 49 27 16 88

regulationfr@nyx.com

Web site: www.nyx.com/liffe

Les marchés dérivés d'Euronext ("NYSE Liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext
Euronext N.V. | PO Box 19163 | 1000 GD Amsterdam | The Netherlands

PARIS NOTICE No. 2011 – 020

ISSUE DATE: 15 July 2011
EFFECTIVE DATE: 18 July 2011

MODIFICATION OF BOOK II OF THE MARKET RULES OF EURONEXT PARIS

Executive Summary

This Notice informs Members of the modifications brought to Book II of the market rules for the part relative to the French Derivatives Markets of the Group (Matif and Money).

1. In order to rationalise the presentation of rules relative to the French Derivatives Markets, some chapters of the Euronext Paris Non-Harmonised Rule Book (Rules, Book II) which are duplicated within the harmonised rules (Rules, Book I) (and for which the French markets do not follow a distinct procedure among the group of Euronext derivatives markets (« NYSE Liffe »)), will be removed.
2. The local rules that will be removed are applicable to the market of NYSE Liffe Paris (Book II of Euronext rules): Title I and chapter II of Title II, which duplicated with the harmonised dispositions of the Book I of Euronext rules.
3. Members will be aware that the only local instructions applicable to the markets of NYSE Liffe Paris are instruction NI 3-03 (Determination of daily settlement index and final settlement index for CAC40 options and futures) and instruction NI 4-01 (Linked transactions between an option contract and its underlying security).
4. Other instructions applicable to trading include the harmonised texts of NYSE Liffe, i.e. the Trading Procedures and the Corporate Action Policy.

For further information in relation to this Notice, Members should contact:

Paris Regulation

+33 (0) 1 49 27 16 88

regulationfr@nyx.com